



7

puntos

tiene Vial en la tabla. En la cancha ganó el 30,1 por ciento de los puntos que ha disputado.

¿Cómo hacer que el hincha asista?

La dirigencia ya ha pensado la posibilidad de preventa o alguna promoción para el partido contra Linares.

Paulo Inostroza
paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

Lunes entrenaron en Unab, martes en Las Golondrinas y el plantel no tenía ánimo para hablar con los medios. "Si abro la boca, le voy a disparar a medio mundo", comentaban respetuosamente a la pasada. Frustración, tristeza, decepción. Palabras que se sienten en el aire durante la práctica de Fernández Vial. El grupo se ve unido, tratan de levantarse el ánimo unos a otros, pero no siempre funciona. La "Maquinita" descendió anticipadamente al fútbol amateur. La pésima administración 2024 pasó la cuenta.

El técnico Sebastián Ortiz expresó que "fue un retorno anormal, con cinco partidos por delante, más de un mes por jugar y ya estás descendido. Encontré muchas caras de tristeza, algunos sin respuestas, otros intentando levantar al del lado. Es todo extraño".

EIDT agregó que "fue un fin de semana difícil. No jugar, esperar otros resultados sabiendo que podíamos descender. Son sensaciones duras, complicadas de resolver. Piensas que todavía queda un mes de campeonato, muchos entrenamientos, mensajes por entregar, pero te encuentras con esto. Es algo que uno nunca espera cuando parte el año, cuando se arma el plantel, pero lamentablemente esto es así y hay que seguir compitiendo".

Sacando cuentas comentó que "si no fuera por los descuentos tendríamos 19 puntos, estaríamos a uno de Linares y a 4 del antepenúltimo. Quizás nos quedaba para competir, aunque reconocemos que la campaña no ha sido buena. Las restas de puntos también influyeron bastante en un año que ha sido extraño, pero queremos que lo deportivo termine mejor que lo que se hizo administrativamente".

Porque fuera de la cancha fue un mazazo tras otro. El "Seba" repasa que "me acuerdo de inmediato cuando se descontaron los puntos de Concón, un par de días antes de jugar con Trasandino, cuando llevá-



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

AURINEGROS VISITARÁN EL DOMINGO A GENERAL VELÁSQUEZ

El triste retorno a entrenar de un Vial que ya descendió

"Queremos que lo deportivo termine mejor que lo administrativo", aseguró el DT Sebastián Ortiz, intentando levantar a un grupo golpeado, con 5 fechas por jugar.

bamos 6 fechas sin perder. No sé si estábamos jugando tan bien, pero sí sumando puntos. Después viene esa resta de 6 puntos poco antes del clásico... Pasaron cosas que no te ayudan en lo emocional ni lo competitivo. El año para nosotros está terminado, pero en la cancha hay que seguir adelante".

Hay que salir a ganar por dignidad, por el hincha. Todavía hay quienes apuestan a algún milagro por secretaria. Al respecto, Ortiz apuntó que "dije la otra vez que en esta división no siempre desciende

el último ni es campeón el primero, pero que no se malentienda, no estoy aludiendo a que queremos aprovecharnos de algo así. Sí es una división extraña, con muchas falencias y cosas que se hacen mal, pero aunque estemos descendidos estamos abocados a lo que pasará este fin de semana y los que vienen. Aquí hay culpa de todos lados, pero en estas últimas fechas vamos a jugar muy en serio. Hay que terminar con la frente en alto".

¿Y el torneo de ascenso femenino? Vial debe jugar la ronda de 8 mejo-

res, pero el descenso del equipo masculino podría afectar la continuidad de las damas. El estratega advirtió que "las chicas han hecho un tremendo esfuerzo todo el año. También han tenido resta de puntos, sueldos impagos y situaciones que no son normales para el fútbol profesional. Ojalá podamos conseguir el ascenso y luego veremos qué pasa el próximo año y espero que todo esto no les afecte".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl